



Pressemitteilung | 25.06.25

Doppelt ausgezeichnet: Eurobike- und Red Dot Design Award gehen an Diamant E-SUV Suvea

Zwei hochkarätige Auszeichnungen für ein außergewöhnliches E-Bike-Konzept im SUV-Segment: Mit seinem innovativen Design, smarten Features und einer optionalen Accessory Bar überzeugt das moderne Diamant E-SUV Suvea nicht nur Radfahrerinnen und Radfahrer – sondern auch internationale Fachjürs. Das Suvea wurde zeitgleich mit dem renommierten Eurobike Award und dem Red Dot Design Award ausgezeichnet – eine doppelte Ehrung, die selbst in der innovationsgetriebenen Fahrradbranche Seltenheitswert hat.

„Mit dem Suvea wollten wir ein modulares E-Bike schaffen, das sich dem Leben seiner Nutzer anpasst – nicht umgekehrt“, erklärt Thomas Eichentopf, Brand- und Marketing-Manager bei Diamant. „Das Accessory Bar ist dabei unser Gamechanger: ein technischer Kniff, der den Rahmenumbau zwischen tiefem und hohem Einstieg in wenigen Minuten ermöglicht. Das hat es in dieser Form im Markt bisher nicht gegeben.“

Zwei Awards – zwei Ausrufezeichen

Der Eurobike Award gilt als einer der wichtigsten Innovationspreise der Fahrradindustrie. Verliehen am 25. Juni im Rahmen der Leitmesse Eurobike in Frankfurt, zeichnet er Produkte aus, die sich durch besonderes Innovationspotenzial, Funktionalität, Nachhaltigkeit und Qualität abheben. Die unabhängige Jury lobte das Suvea als „ein E-Bike mit einer offensichtlichen Innovation.“ Das Konzept um das Accessory Bar sei „insbesondere aus Sicht des Fachhandels genial, da es die Lagerhaltung vereinfacht und ein Fahrrad für alle verspricht. Details wie der Akku, der schräg zur Seite herausgenommen werden kann, der multifunktionale Gepäckträger, die einfache ergonomische Anpassbarkeit und die Wartungsfreundlichkeit des Fahrrads überzeugen die Jury ebenfalls mit Vorteilen für Nutzer und Fahrradgeschäfte.“

Mit jährlich über 20.000 Einreichungen aus rund 60 Ländern zählt der Red Dot Design Award zu den größten und bekanntesten Designwettbewerben weltweit. In der Kategorie „Product Design“ bewertete die Jury das Suvea-Konzept nach Kriterien wie Innovationsgrad, Funktionalität, Ergonomie, Langlebigkeit und formale Qualität.

Das Suvea ist mehr als ein Fahrrad: ein flexibles, urbanes Mobilitätskonzept

Das Suvea ist weit mehr als nur ein Fahrrad – es ist ein flexibles sowie urbanes Mobilitätskonzept. Herzstück ist das patentierte Accessory Bar, mit dem sich der Rahmen in wenigen Minuten von einem tiefen in einen hohen Einstieg umrüsten lässt – ein echtes Novum in der E-Bike-Welt. Dazu kommen ein gemeinsam mit Ortlieb entwickelter Clever Rack Pro Gepäckträger, der auch MIK HD-kompatible Kindersitze sicher trägt, sowie das patentierte $\frac{3}{4}$ -Batteriefach, das ein schlankes Rahmendesign mit einfacher Akku-Entnahme (600 oder 800 Wh) verbindet. Die clevere Kabelführung am Lenker sorgt für ein aufgeräumtes, integriertes Cockpit und eine intuitive Zubehörmontage. Angetrieben wird das Suvea serienmäßig vom neuesten Bosch Performance Line CX Motor, auf Wunsch ergänzt um smarten Diebstahlschutz mit Apple AirTag oder Bosch ConnectModule.



Jubiläum und Zukunft

Mit dem Suvea bringt Diamant pünktlich zum 140-jährigen Firmenjubiläum ein Modell auf den Markt, das für die Zukunft der Marke steht: modular, smart und urban.

Die Doppel-auszeichnung für das Design-Konzept mit dem Eurobike Award und dem Red Dot Design Award ist dabei nicht nur eine Würdigung des Produkts, sondern ein deutliches Signal an Handel und Endkunden: Diamant bleibt Innovationsmarke mit Anspruch – auch nach 140 Jahren.

Über Diamant

DIAMANT ist eine Marke mit einer langen Geschichte und Tradition in der Entwicklung von innovativen Fahrrädern. Seit 1885 entwickelt DIAMANT Fahrräder für unterschiedliche Bedürfnisse. Heute steht DIAMANT für Freiheit, Abenteuer und aktiven Lifestyle auf zwei Rädern. Die Marke bietet eine breite Palette an E-Bikes, Trekking®-Rädern, Citybikes und mehr, die sowohl für den täglichen Gebrauch als auch für genussorientierte oder sportliche Ausflüge geeignet sind. Diamant verwendet Materialien nach bestem Wissen und kombiniert das mit innovativer Technologie für das bestmögliche Erlebnis für seine Fahrer:innen. Auf Trustpilot bewerten Fahrer:innen Diamant als einen der besten deutschen Fahrradhersteller. Zudem haben die Bikes zahlreiche Designpreise wie den if Design Award und den Design und Innovation Award (DI.A) erhalten.

Pressekontakt

ROTWAND Digitale PR GmbH

Anton Martic

Eggernstraße 6

81667 München

T: +49 (0)89 7167223-0

am@rotwand.net